
2017年度第 1回関東学連総会議事録 

 

日時： 2017年 4月 2日  

場所： 東京工業大学大岡山キャンパス  

文責： 結城 大瑚（事務局長）  

出席： 農工 茨城 千葉 理科 早稲田 相模女子 日本女子 横浜市立 関東学院  

一橋 横浜国立 東京 十文字女子 筑波 慶應 実践女子 津田女子 東工 

委任： フェリス女学院 

議長： 若松 甫（東工） 

全会一致（19）で議長承認 

 

議題目次  

１， 自己紹介  

２， 幹事承認 

３， 学連の仕事について  

４， 2017年度決算承認 

    予算・加盟費の承認 

５， 全日本大会について  

６， スプリントセレについて  

７， ロングセレについて  

８， 会計規約の改正について  

９， セレクション免除者の規約改正について  

１０， ミドルセレについて 

１１， ペア Oパート割等について 

１２， 対抗戦について 

１３， 後援申請について 

１４, 次回総会日程と議長決定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１， 自己紹介  

割愛 

 

２， 幹事承認 

   幹事長 （上野）：全会一致（19）で承認  

副幹事長 （立花）：全会一致（19）で承認  

事務局長 （結城）：全会一致（19）で承認  

渉外部長 （内山）：全会一致（19）で承認  

広報記録部長（大田）：全会一致（19）で承認  

会計部長 （久野）：全会一致（19）で承認  

普及部長 （木下）：全会一致（19）で承認 

 

３， 学連の仕事について  

   関東学連はセレクションの開催をしたり、ペア Oの開催をして、オリエンテーリング

の振興を図る団体である。年に 4回の総会と 2回の臨時総会がある。 

渉外問題が起きた際には学連から金銭的補助を受けることが出来るので、申請書をき

ちんと出すように。 

新歓期のイベントでラップセンターに掲載する際は名字だけの掲載とする。 

また、秋には新歓のラップは消すものとする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４， 2017年度決算承認、予算加盟費の承認 

   全会一致（19）で承認 

 

５， 全日本大会について  

   山川さんより 

    全日本大会が破綻してしまうと、それらを運営してくれている地域クラブも破綻 

してしまう。それは学生も困ると思うので、インカレと同等の大事な大会として捉

え、参加してほしい。今年の全日本大会は全コースコントロールをきちんと行い、

満足のいくレースを行えるようにするので、OB さん等も誘い合わせの上で参加し

てほしい。全日本大会は 6/18に栃木県で開催される。 



６， スプリントセレについて  

   7/23で決定。 

   テレインは第 1候補 神奈川県 秦野市 風のつり橋 

        第 2候補 東京都 八王子市 上柚木公園 

 

   風のつり橋はサンスーシの許可は下りて、公園との渉外中 

 1週間後(4/11)までに幹事長に賛成・反対を伝える 

また、これに伴い「風のつり橋」と「上柚木公園」をクローズする。 

 

７， ロングセレについて  

   実行委員会の小泉さんより、鳥追窪が使えなくなったと連絡が来たので次の候補を挙

げる。 

   鳥追窪が使えなくなった理由は下記の通りである。 

静岡県協会の山本様よりのメールの一部を転載する。 

   ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

お問い合わせいただきました富士山麓での大会開催ですが、公平性を考慮して、静岡

県内の団体以外での大会開催を認めておりませんので、残念ながらご希望に添うこと

ができません。 

特に、今年度はセレクションやインターハイ等イベントが多く鳥追窪にてサマーチャ

レンジを予定している関係で、占有していただくわけにはいかない状況です。 

    ご希望に添えず申し訳ありません。 

     ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

前回の投票に従い、宇根峠を候補テレインとする。 

   宇根で賛成かあるいは、反対する場合はその理由と代替案を挙げる。 

   1週間後(4/11)までに幹事長にメールで連絡。 

   また、これに伴い「宇根峠」をクローズする。 

 

８， 会計規約の改正について  

   会計に係る規約第二条に  

３ 日本学生オリエンテーリング選手権大会スプリント競技の部関東地区セレクショ 

ンの開催に係る費用。これは実行委員会に１０万円を支払うものとする。また、セ

レクション開催後に実行委員会に赤字が生じた場合は、赤字を本連盟が補てんする。

実行委員会はこの本連盟からの資金を用いてセレクションの運営・開催を行い、本

連盟 加盟員の参加 費削減に努めなければならない。  

    を付け加える。 

    全会一致（19）で承認 



９， セレクション免除者の規約改正について  

   ロング（ミドル・スプリント）セレクション規約６条３項によると、セレクション免 

除者は原則としてセレクション運営に関わるものとする。とある。 これの文頭に「実

行委員会の人数不足などにより、実行委員会から要望があった場合、」を付け加える。 

 

 全会一致（19）で承認 

 

１０， ミドルセレについて 

    今年度京葉 OL 様から京葉大会にミドルセレを併設してほしいとお誘いが来ました。 

学連として、この申し出を受けるかどうかを話し合いの上で、決定した。 

また、京葉 OL様より、本大会を公認大会として良いかと確認されているのでそれ 

についても各校から意見を募った。 

 

   一橋：京葉大会に併設することに賛成だが、セレクラスについての要望をきちんと出 

す。公認大会にするのは反対、参加費値上がりを懸念する。 

   東大：京葉大会に併設することに賛成する。セレクションを複数運営することは OB

さん方の負担が大きいので(ミドルセレを)クラブに委ねるというは一つの選択

肢だと思う。日程的にも、代替案として出るであろう前週(12/10)では対策に取

れる時間が少なく、厳しい。 

      山武の森はテレインの特性もそんなに変わらないのではないか…？ 

      公認大会にするのは反対、E権を持ってる人も Eコースではなく、セレクショ

ンコースを走ることになるので、他の地域のこの大会に参加した人と比べて 1

回分少なくなってしまうので。 

   農工：京葉大会に併設することに賛成、学生の負担軽減(運営負担)を優先。 

      公認にするかは参加費の上乗せがどのようになるか判断できないので、保留。 

   慶應：京葉大会に併設することに反対、インカレミドルが山川テレインだから、セレ

クションとしても本番に近い山川テレインの方が良い。 

   横市：京葉大会に併設することに賛成、テレインが近い方が良いのでは。 

公認大会にすることは反対、参加費がどうなるのかとE権の取り扱いが不透明。 

   東工：京葉大会に併設することに賛成、運営の負担を考慮するとそちらの方が良い。 

公認大火とすることは反対。E権の価値が薄れてしまう。 

      しかし一部、類似テレインの方が良いという意見もあった。 

 

京葉に併設になった場合も関学から 10 万円の補助を出して参加費を少し抑えること

は出来る。 

 



慶應以外(18)は京葉大会に併設することに賛成 

理科・十文字女子・相模女子(3)は公認大会にすることに賛成 

公認大会にすることは反対多数より、学連の意見としては公認大会にしないで欲しい

と伝えることとする。 

 

上記を京葉 OL様と YMOEにお伝えし、次回総会にて決定する。 

 

１１， ペア Oパート割等について 

   競責 ：コントローラーの有無は？ 

   幹事長：つきません。 

   運責 ：会場について、現在は城北センターでそこは結構広い部屋、仕切れる和室と

小さな会議室がある。駐車場を青空会場として使用することも可能。 

       OC 内部では少し手狭という意見もある。テレインに極近のため、ここで出

来ることが望ましい。 

       別会場だとすれば、テレインの北に 200人規模の会場がある。 

       もしくは OC大会の時の山の上の会場。(コミュニティー広場) 

       お風呂は車で 10分、食事は風呂の途中に何店舗か、酒屋が隣、コンビニもあ

る。会場は城北センターで確定。 

 

パート割 

 運責  ：西村 

 競責  ：高見澤 

  スタート：増澤・池田・内山・古谷・杉山・藩・結城 

  ゴール ：小林・松崎・七五三・田原・木下・大田・立花 

  開場  ：高橋・久野・関塚・中村・渡辺・西村 

  計セン ：種市・若松・藤原・上野 

 

１２， 対抗戦について 

   5/7   早葉戦  (筑波)   テレイン 筑波大学 

   6/10 東早戦  (KOLC) テレイン 滝山城址 

 

１３, 後援申請について 

   早大 OC大会(2/28) 赤根 を後援することを全会一致（19）で承認 

 

１４， 次回総会日程と議長決定 

   ペア O前日の夜(5/27)に城北センターで、議長は増澤(筑波) 




